



子どもたちは、2学期頑張りました！！

今年、2学期84日間(実質78日間)となりました。いつもの年よりちょっと長めの25日まで授業日となりました。充実の2学期となるよう計画を立てていましたが、思いもよらない水害の被害を受け、10月23日から近隣4校にお世話になっての学校運営となりました。このような中ではありましたが、できる限りの教育活動を展開して参りました。慣れない環境の中で子どもたちも先生方も本当によく頑張りました。本校にとっては、まだまだ復旧途中です。一日でも早く元通りの学校になること、そして永盛小ならではの教育活動ができるよう努力して参ります。保護者の皆様には、2学期大変お世話になりました。心より感謝を申し上げます。ご家族皆さんで、朗らかに新年をお迎えください。無事故で3学期を迎えられますようどうぞよろしく願いいたします。

【小原田小学校】

12月20日(金)小原田小学校最終日に、小原田小学校の皆さんとお別れの会を行いました。代表で4年三瓶詩月さんがお礼のあいさつをし3年生はリコーダー演奏、4年生は歌で感謝の気持ちを表しました。お世話になりました。



【小原田中学校】

12月20日(金)お昼の放送の中で、6年生の代表の佐藤理央さんがお礼の言葉を小原田中学校の皆さんにお伝えすることができました。



【安積第三小学校】

12月19日(木)お昼の時間を使って、永盛小を励ます会を行っていただきました。5年生の大越晴琉さんが代表であいさつをしました。温かい励ましのエールを送っていただきました。お礼のメッセージを皆で作りました。



【緑ヶ丘第一小学校】

12月19日(木)クリスマスお話会があり、1・2年生それぞれに緑ヶ丘第一小学校の1・2年生と一緒に参加しました。サンタクロースからプレゼントもいただきました。3学期の引き続き緑ヶ丘第一小学校にお世話になります。



○ 先日、市P連より見舞金を頂戴しました。大変ありがたいです。永小フェスタや卒業式で使用していた山台の製作に使用したいと考えています。



【冬季休業について】

○ 休み中特にお子さんの健康面・安全面についてのご配慮をよろしくお願いいたします。
○ ゲームや動画サイトへのアクセス等、家庭内のルールを決めて、適切に使えるよう、よろしくお願いいたします。